

J'ai énormément apprécié mon expérience au sein de Frontware International. J'ai pu développer de nombreuses compétences qui me seront très utiles par la suite, et j'ai pu apprécier le professionnalisme de l'équipe avec laquelle j'ai travaillé, toujours prête à m'aider ou à répondre à mes questions, que ce soit d'un point de vue professionnel ou plus généralement sur la vie en Thaïlande.

Ainsi je me suis très vite senti intégré dans cette entreprise à taille humaine, et c'est aussi grâce à l'ensemble de mes collègues thaïs que je me suis senti aussi vite à l'aise avec la vie à Bangkok. Les employés sont très chaleureux, et j'ai pu grâce à eux vraiment comprendre le mode de vie et la culture thaïlandaise, et avoir l'impression d'être un habitant de Bangkok, et non pas un simple touriste.

En effet la vie en Thaïlande est particulièrement agréable et toujours pleine de surprises, et je pense qu'il y a beaucoup à apprendre de ce pays dynamique à l'identité culturelle très forte. Je garderai un excellent souvenir de stage, et j'espère pouvoir revenir très vite découvrir les nombreuses richesses que renferme la Thaïlande, dont je n'ai vu qu'une petite partie au cours de ces 2 mois et demi.

Julien GERLIER